
Bezirksamt Pankow von Berlin            .07.2011 
Abt. Öffentliche Ordnung 
Bezirksstadtrat 
 

    Herrn Bezirksverordneter Matthias Böttcher 
 
über 
 
den Vorsteher der Bezirksverordnetenversammlung 
Pankow von Berlin 
 
über 
 
den Bezirksbürgermeister 
 
Kleine Anfrage 0813/VI 
- aktuelle Ergänzung der Beantwortung vom 14.06.2011 
 
über 
 
Unfälle Michelangelostraße 
 
Das Bezirksamt wird um folgende Auskunft gebeten: 
 

1. Wie viele Unfälle mit welchen Folgen sind im Bereich der Michelangelostraße 
in den letzten 5 Jahre passiert? 
Wie beurteilt die Polizei die Situation? 
Sind Maßnahmen zur zukünftigen Verhinderung ähnlicher Unfälle vorgesehen. 
Wann werden Sie umgesetzt? 

 
 
Die Unfallstatistik für die Michelangelostraße, welche zwischenzeitlich vom Polizei-
präsidenten in Berlin, Direktion 1 - Stab 14 – übersandt wurde, wird in der Anlage zur 
Kenntnis gegeben. 
 
In der Michelangelostraße ist eine deutliche Abnahme der Unfallhäufigkeit innerhalb 
der letzten fünf Jahre zu verzeichnen. 
Letztendlich hat auch das Markieren einer vom fließenden Kfz-Verkehr abgesetzten 
Radverkehrsanlage dazu geführt, dass der gesamte Verkehrsablauf für alle Ver-
kehrsteilnehmer in der Michelangelostraße in den letzten Jahren sicherer geworden 
ist. Die Radverkehrsanlage wird noch in diesem Jahr bis an den Knotenpunkt Greifs-
walder Straße/Ostseestraße - Michelangelostraße herangeführt und somit ein weite-
rer Lückenschluss im Radwegenetz hergestellt. 
 
Anlage 
  
 
 
Jens-Holger Kirchner 
 


